

# Cinderella Man

## Fuck me I'm Cindy!

Von sama

### Kapitel 1: arschloch

„Hallo Klasse!“ „Hallo Kakashi!“, kam es unisono von der 5c zurück. Kakashi grinste und stellte seine Aktentasche aufs Pult. „Wie ihr wisst, fahren wir in zwei Wochen ins Schullandheim. Habt ihr eure Zettel dabei?“ „Jaaa!“ Seine Schüler kamen alle begeistert ans Pult gestürmt und gaben ihm die Zettel mit der Unterschrift der Eltern, dass sie mitfahren durften. Sasuke war der letzte, der aufstand und etwas zögerlich den Zettel abgab. Kakashi sah auf das Blatt und hob dann eine Augenbraue. „Du fährst nicht mit?“, fragte er leise, damit es nicht die ganze Klasse, die gerade schon will über die Zimmerverteilung diskutierte, mitbekam. Sasuke sah auf seine Schuhe. „Nein. Mein Vater will nicht, dass ich mitfahre.“ „Schade, aber vielleicht beim nächsten Mal.“ Ermunternd sah Kakashi seinen Schützling an und wuschelte ihm durch die Haare.

„Kakashi ich will mit Sasuke und Ryo in ein Zimmer!“, brüllte Naruto aus der hintersten Reihe vor. „Tut mir leid Naruto, aber Sasuke wird leider nicht mitfahren können. Nach dem Tod seiner Mutter vor ein paar Monaten ist das aber selbst verständlich.“ Es herrschte kurz eine bedrückende Stille, in der alle Sasuke anstarrten. Es war ihm unangenehm, doch wieder war es Kakashi, der die Situation rettete: „Aber wenn Sasuke beim nächsten Mal mitfährt, dann kannst du mit ihm in ein Zimmer.“ „Au ja!“

Aber es kam nie dazu.

In der sechsten Klasse machten sie einen Zwei-Tages-Ausflug in die Berge. Sasukes Vater erlaubte es wieder nicht, dass Sasuke mitfuhr. Die Ausrede von Kakashi war diesmal der Firmencrash von Sasukes Vater.

In der siebten Klasse fuhren sie eine Woche zum Skifahren. Sasukes Bruder Itachi, der gerade volljährig geworden war und somit Sasukes Vormundschaft übernahm, erlaubte es nicht. Die Ausrede von Kakashi war diesmal der Selbstmord von Sasukes Vater.

In der neunten Klasse durften die Schüler ein Zwei-Wochen-Praktikum in einer Firma machen. Itachi erlaubte es nicht. Die Ausrede von Kakashi war diesmal die schwere Krankheit, die Itachi angeblich plagte.

Jetzt war er in der Zwölften und war noch nie auf einem Schulausflug dabei gewesen.  
Sein Bruder hatte es ihm nie erlaubt.  
Warum?

*Weil er ein Arschloch ist..*

\*~\*~\*~\*~\*~

*Joa.. Ein neues Projekt an das ich mich ranwage.  
Und ja, mal wieder Sasuke in der Hauptrolle, aber mei, ich mag ihn halt.  
Man kann ihn immer so schön gestalten ;)*

*Bin gespannt wie es euch gefällt.*

**=3 sama**